
Bonjour, 
 
Je suis habitante de l'Île des Sœurs et je suis vraiment d'accord avec la 
construction de l'école dans le triangle du parc de la Fontaine. Je trouve 
très important une nouvelle école àÎle des Sœurs. De plus, je trouve que 
l’éducation est toujours la priorité!! 
 
Merci, 
 
Florence de Castro Afonso	  


